

静脈産業を育成する視点が盛り込まれた今回の廃棄物処理法改正。静脈産業の今後の進展に内外の関心が高まっている。昨年12月17日、松本龍・環境大臣は「インタビュー」に応じ、国民の「P.R.」に対する意識を具体的な行動に結びつけるための仕組みづくりや「P.R.・リユース・リサイクル」を重視した「P.R.の「見える化」の推進により、環境負荷の少ない循環型社会の構築へ意欲を示した。また、産業界では、適正な処理の励行を求めるとともに、不適格な業者をチェックするシステムの構築で頑張っている人が報われる状況をつくりてほしいと要望した。

3R強化・促進プログラム
「見える化」を

た今回の廃棄物、日、松本龍一はつけるための励行を求める報われる状況

物処理法改正。静脈産業の今後の進展環境大臣はインタビューに応じ、国民の仕組みづくりやリード・リードの少ない循環型社会の構築へ意欲をもつとともに、不適格な薬をチエックをつくりこいて廃止して要望した。

3.Rに対する意識を具体的な行動に結びつけたための仕組みや整備を、よりいっそ進めしていくこと。

効果力ではなく環境負荷緩和の観点から、削減効果の「見え方」を指標や計算手法の開発などと並んで取り組むことにならう。市町村と事業者の連携による粗大ごみのリユースモデル事業の構築や優良なリユース事業者に求められる条件等

不適格な業者を
チェックするシ

下から3億円トドロギ
き上げた。こうした規制強化についてもひらめく周知徹底を図ることも、都道府県と連携しながら、不法投棄の撲滅に向かって努力をした。

・毒性廃棄物管理の分野における協力覚書と「固形廃棄物有害化」共同国際環境大臣会合で締結された覚書

努力している人、頑張っている人が、社会から選ばれる。報われる状況を、力を合わせてつくりていってほしい。業界全体の底上げをすることが産業として発展していくため必要だと思つ。静岡産業はこれからが産業であり、貢献できる

頑張っている人が報われる状況を

循環型社会構築へ 3R見える化

松本龍(以下、松本)初
心表明でも言つたが、
大量生産・大量消費・大
量農業社会から脱却し、
資源効率が高く、環境
負担の少ない、循環型社会

会へ移行することが社会の要請であり、その構築に取り組みたい。国民のじぶん問題についての関心は高いが、3R（リデュース、リユース、リサイクル）行動の実施状況についてはマイバッハ特務や詰め替え製品などを除くと、50%未満で、まあ

松本 龍環境大臣に聞く

松本 大規模な事業は、天然資源の有効活用や温室効果ガスによる問題を重視した。一方で、R行動による影響を防ぐため、施設を整備していくべきだ。

——元気な日本特別編集

松本 大規模な事業は、天然資源の有効活用や温室効果ガスによる問題を重視した。一方で、R行動による影響を防ぐため、施設を整備していくべきだ。

——元気な日本特別編集

——お忙しい中、ありがとうございました。
——お忙しい中、ありがとうございました。